
C  OMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DE
L'ASSOCIATION YSSAC EN FETE DU 27 JANVIER 2024

Ouverture de la séance : 11h05
Etaient présents : Les membres du bureau ainsi qu'une dizaine de personnes dans la salle dont 
Monsieur le maire et un conseiller municipal.

Prise de parole de Monique Demblon, Presidente 

BILAN MORAL     :

Mesdames, Messieurs, chers amis et adhérents, merci pour votre présence et
bienvenue à l’Assemblée Générale 2024 relative à l’exercice 2023 de notre
association.

L’an dernier j’ai accepté de prendre la présidence de l’association faute
d’autres candidats mais cette année j’aimerais laisser la place à quelqu’un de
plus jeune. 

Merci à Régine qui de nouveau a sollicité des candidats pour reconstituer une
nouvelle équipe.

Tout d’abord nous remercions la commune pour la subvention de 100 €
qu’elle nous a accordée.

Nous remercions également les membres de l'association ainsi que l'équipe municipale pour leur 
soutien, et leur participation précieuse.

En 2023 le vide grenier prévu a été annulé au dernier moment à cause du
temps annoncé. Le jour prévu beaucoup de regrets car le temps était moyen,
notre consolation les communes qui ont maintenu leur vide grenier ont eu
beaucoup d’exposants qui ne sont pas venus et les visiteurs étaient peu
nombreux car il faisait froid. Nous avions 26 inscriptions, toutes ont été
remboursées.

Je vais laisser la parole aux différents membres du bureau pour la suite...

BILAN DES MANIFESTATIONS     2023:

Nous avons été sollicités pour tenir une buvette lors du passage duTour de
France féminin à Yssac le 23 juillet. Une retransmission sur écran géant a eu lieu dans la salle
polyvalente. Beaucoup de Tourtaires ont répondu présents. On nous demande



pour 2024 de réitérer cette action ( installation d'un écran géant...) malheureusement, le tour ne 
passe pas à proximité. Cette proposition de retransmission sera à voir avec le nouveau bureau. 

Régine va maintenant vous parler du marché.

 Petit rappel : nous avons tenu une buvette au marché le 10 août qui a eu beaucoup de succès.
Le marché qui a lieu tous les deuxièmes jeudi du mois compte 12 à 23 exposants (producteurs et 
créateurs), ce qui fait un total de 15 en moyenne.
L'affluence est variable. En mai, par exemple, l'affluence était faible, sans doute à cause du mauvais
temps. Par contre le mois d'août était exceptionnel en terme de fréquentation.
Cette année, certaines dates auront des horaires décalés : les marchés des 9 mai, 8 août (en raison de
la chaleur) ainsi que celui du 12 décembre.

Je laisse la parole à Beatrice pour nous parler de la gymnastique.
Nous remercions tout d'abord la mairie pour le prêt de la salle.
Il y a 24 adhérentes cette année et l'ambiance y est très bonne et chaleureuse. 

Je laisse la parole à Oriane pour la chasse aux œufs.
Malgré une météo capricieuse la chasse aux œufs a eu lieu sans la pluie ! Une vingtaine d'enfants 
(jusqu'à l'âge de douze ans ) ont participé à l'animation. Les enfants ainsi que leurs parents ont eu 
l'air d'aprécier ce moment. 

BILAN FINANCIER     :

Je laisse la parole à Françoise pour le bilan financier.

Les recettes principales : 

• La subvention mairie : 100 euros (avec nos remerciements).
•  La buvette du marché du mois d' août : 250 euros (de bénéfice).
• La buvette liée à la retransmission du Tour de France féminin : 150 euros (de bénéfice).
• Le vide grenier : annulation du fait du mauvais temps, cependant, les frais ont pu être limités

c'est à dire moins de 50 euros (de perte).
• La gym : activité autosuffisante, 300 euros (de bénéfices) qui ont servi à l'achat de matériel.
• La chasse aux oeufs : coût uniquement 30 euros.

• Adhérents 2023 : 54 dont 33 pour la Gym
• Adhérents 2024 en avance de phase pour la Gym : 24

Le bilan 2024 : bénéfice de 1300 euros
Trésorerie : compte créditeur de 3300 euros 
La pratique est, si possible, de laisser 2000 euros sur le compte au changement de bureau

Je vous pose maintenant la question : qui se présente pour la constitution d’un nouveau
bureau ?

Renouvellement du bureau     : 
Se présentent pour le bureau :



Agée Maurice (nouveau Président)
Astier Marie Claude 
Delvincourt Béatrice (gym)
Francezon Oriane
Hangard Laura
Issard Anne
Tranchant Marie Ange (nouvelle trésorière)

Le vote a été réalisé à main levée pour acceptation des candidats
Elus a l’unanimité

Fin de la séance à 12h15.

Fait à Yssac La Tourette  le 04/02/2024       

La secrétaire, Oriane Francezon           
   

                                   
                            


